

# ZONE

## Kapolda Metro Jaya: Untuk Kenyamanan Masyarakat Mudik, Polri Bentuk Pos Terpadu di Bandara Soetta

Sopiyan Hadi - [JAKARTA.ZONE.CO.ID](http://JAKARTA.ZONE.CO.ID)

Apr 30, 2022 - 14:45



Jakarta – Kapolda Metro Jaya Irjen Pol Fadil Imran mengatakan, pihaknya membentuk pos pelayanan, pengamanan dan juga pos terpadu di Bandara Soekarno Hatta demi kelancaran dan kenyamanan masyarakat yang hendak melaksanakan mudik Lebaran.

Hal ini disampaikan Kapolda Metro Jaya saat meninjau penumpang yang mudik di Terminal 3 Gate 5 Domestik Bandara Soekarno Hatta, Sabtu, (30/04/2022) bersama Pangdam Jaya Mayjen TNI Untung Budiharto.

“Arus mudik melalui bandara Soekarno Hatta dalam beberapa hari memang kemarin ada peningkatan volume penumpang dari Jakarta menuju semua wilayah. Untuk mengantisipasi itu, sesuai arahan itu kita membentuk tiga pos pelayanan disini, pos pengamanan masing-masing juga tiga,” tutur Fadil Imran kepada awak media.

“Kemudian pos terpadu, yang diawaki oleh teman-teman dari TNI, ada dari Kodam, ada dari Paskas TNI AU dan ada dari Basarnas, dan semua stakeholder berkompeten untuk membuat masyarakat nyaman,” sambungnya.

Kapolda Metro Jaya juga menyampaikan bahwa semua aktivitas berjalan lancar. Bahkan pihak maskapai Garuda Indonesia juga menyiapkan vaksinasi booster gratis bagi masyarakat yang hendak pulang ke kampung halaman tetapi belum melaksanakan booster.

“Dari hasil peninjauan semua berjalan lancar, tertib, menurut laporan posko terminal 3 belum ada kejadian menonjol kecuali keramaian karena peningkatan volume. Khususnya di pagi hari, karena memang pagi hari itu jam sibuk untuk semua jurusan baik ke timur, ke barat maupun ke seluruh Indonesia. Kami forkopimda DKI, Polda, Kodam akan terus berikhtiar untuk melancarkan arus mudik ini,” tegas Fadil Imran.

Sementara malam nanti, Kapolda Metro Jaya bersama Pangdam akan melaksanakan patroli dialogis menjaga rumah warga yang sudah mudik. “Kodam, Polda bersama segenap masyarakat seperti Satpam, Hansip, Karang Taruna, Remaja masjid kita berdayakan untuk menjaga rumah warga yang ditinggal mudik,” tandasnya.

Sementara Pangdam Jaya menambahkan, pihaknya siap membantu Polda memberikan kenyamanan bagi para pemudik, baik itu menggunakan moda pesawat, darat atau kapal yang ada di Indonesia.

“Kita juga menjamin kenyamanan seluruh warga Jakarta yang akan meninggalkan Jakarta sampai apa yang disampaikan Kapolda kita akan menjaga pemukiman yang ditinggalkan sehingga nyaman, tenang dan aman untuk bertemu dengan keluarga secara nyaman,” pungkasnya. (Humas)